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第34回 東京ベイ浦安シティマラソン東京ベイ浦安シティマラソンのの結 果
　２月２日、たくさんのボランティアの協
力のもと、第34回東京ベイ浦安シティマ
ラソンを行いました。10kmの部と３km
の部を開催し、約3000人のランナーが浦
安のまちを駆け抜けました。
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各部門の優勝者一覧　※敬称略

10kmの部
▶39歳以下
　男子　白鳥　優人 31分  8秒
　女子　篠﨑　理紗 38分14秒
▶40～49歳
　男子　桜井　隆志 33分40秒
　女子　鈴木　比紗子 41分16秒
▶50～59歳
　男子　丸　寛史 37分30秒
　女子　高原　由美子 42分55秒
▶60～69歳
　男子　前原　信夫 39分53秒
　女子　萩原　陽子 51分22秒
▶70歳以上
　男子　小柴　淳一 42分26秒
　女子　高橋　幸紀枝 55分32秒

３kmの部
▶39歳以下
　男子　櫻木　龍登 ９分  5秒
　女子　影山　ゆあ 11分25秒
▶40歳以上
　男子　桜井　隆志 ９分21秒
　女子　吉竹　純子 12分    　
▶中学生
　男子　氣賀澤 勇之助 ９分28秒
　女子　田守　蘭 10分38秒
▶小学校５・６年生
　男子　田中　陽向 11分  5秒
　女子　中野　嘉乃 12分30秒

市民スポーツ課 ☎712・6819問

　市内の商業施設で、東京藝術大学学長の日比野克彦学長と
内田市長のトークイベントが開催されました。
　これは、市民とともに地域や社会の課題を解決するきっかけづくりとしてさ
まざまなアート実践をする浦安アートプロジェクト「浦安藝大」の一環で、今
後の展望について対談するものでした。
　会場には、今年話題になったワードをまとめたパネルが用意され、参加した
方が聞きたいワードを選択し、そのワードについて市長、学長が語り合うとい
うかたちでトークが展開していきました。
　最後に、「これからの浦安のくらしとアート」と題し、これまでの活動を振り
返りながら、アートはどのような役割や機能があるのか、また、社会とどう結
び付けていくのかについてそれぞれ
の思いを語ってくれました。市長は
「皆さんが思ういろいろな疑問・不
思議を大切にしていただき、藝大の
方そしてアートを通じて解決してい
くことで、浦安の魅力を感じること
ができると思います」と述べ、日比
野学長は「アートを浦安の暮らしに
入れ込んで表現することで、まだま
だ気づいていない浦安の魅力とい
うものを出していきたいと思いま
す」と語りました。

オーランド市のランナーとランナーズクラブの皆さんが市長を訪問１月31日

　姉妹都市オーランド市から来日したランナー
と浦安ランナーズクラブの皆さんが、市長を訪
問しました。
　米国フロリダ州オーランド市と浦安市は、平
成元年に姉妹都市として提携してから、さまざ
まな交流を行ってきました。マラソン交流もそ
の一つで、それぞれのランナーズクラブが中心
となり実施しています。今回は、オーランド市
ランナーの皆さんが２月２日の東京ベイ浦安シ

ティマラソンに出場するために来日し、浦安ラ
ンナーズクラブがホームステイの準備などの受
け入れ態勢を整えました。
　市長は、「浦安市内の風景を見ながら、マラ
ソンを楽しんでください。今後も交流がいっそ
う豊かになることを願っています」と述べ、ラ
ンナーの皆さんを歓迎しました。
　市からは、大会当日に着用するナンバーカー
ドをお渡ししました。

浦安アートプロジェクト
「浦安藝大」トークイベント１月24日

　船橋市・市川市・浦安市で構成する京葉広域行政連絡協議
会から千葉県知事へ、要望書を提出しました。
　この協議会では、広域的な行政課題の解決に向けた要望活
動などを行っています。今年度は、３市共通の広域要望と
して「ヤングケアラーへの支援について」「介護職員・介護
支援専門員等の介護人材を確保するための支援の実施につ
いて」「宿泊税導入に向けた税制度設計について」など７項
目、浦安市からの単独要望として「学びの多様化学校設置
自治体への支援について」「県立特別支援学校の設置につい
て」「境川河口部の水門及び排水機場の整備について」など
５項目を提出しました。

京葉広域行政連絡協議会から
千葉県知事へ要望書を提出しました１月27日


